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Esta mañana continuaremos en nuestro estudio del sermón del hermano 

Branham, Desesperaciones, y continuaremos en el párrafo No 43. 
  

43 Jack Moore me dijo en una ocasión: “No me gustaría tener que dar cuenta como 

tendrá que hacerlo Ud. en el Día del Juicio”. Dijo: “Dios ha puesto estas personas en 

sus manos, y Ud. tendrá que rendir cuenta por cada una de ellas. Ud. será responsable 

por su ministerio”. Eso fue hace quince años, o quizá dieciocho. Y desde entonces, he 

estado en desesperación. ¿Qué haré? “Permíteme decir solamente lo que Tú digas, 

Señor. Permíteme decirles la Verdad, o no decir nada”. Eso me pone en desesperación. 
 

Y eso es exactamente lo que el profeta nos dijo que sería la actitud de la Novia. 
  

Del sermón, La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175 Note qué 

armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo 

mostraba. ¿Ve? “De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, 

sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo 

juntamente”. (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su 

Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede 

dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de 

nuevo. Amén. (Yo tengo un gran “Aleluya”) Aquí está el secreto: la Palabra y la mente 

de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y 

Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es 

vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos 

hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que 

obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces 

ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra 

para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él 

estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo. 
  

Ven, ahí es donde podemos entrar en nuestro descanso. Morir a uno mismo no es sólo 

algo que hacemos para poder ser más como Cristo. Es decir, que es un deseo noble, pero 

morir al yo en realidad también trae descanso, porque cuando Ud. puede llegar al punto 

en el que no está dispuesto a hacer nada a menos que tenga el Así Dice el Señor respecto 

a qué hacer, entonces todo lo que pueda hacer es descansar. 
  

No estoy diciendo que ahora tengamos una excusa para ser vagos. Eso no es todo, porque 

la Vida Eterna es vivir para los demás, pero el reposo en el que hemos entrado es que ya 

nada les importa excepto caminar en la Luz como Él está en la Luz. En otras palabras, 

simplemente caminar con él. 
  



44 Luego ver venir estas señales, viendo al Espíritu Santo llevarnos allá, y traer estos 

Sellos, y exponerlos de esa manera. Traer las Edades de la Iglesia y exponerlas; y luego 

descender en una gran Columna de Fuego allá, y—y revelarse Él mismo. Y luego 

descender en lo que seguía, los Siete Sellos, y revelarlo; incluso publicarlo en los diarios 

y las revistas. Luego venir y tomar los ángeles de Dios, aquellos siete ángeles con siete 

Mensajes, y confirmar exactamente lo que dice la Biblia. Entonces durante ese tiempo, 

venir y traer esos Sellos… esas señales, destellos del tiempo del fin, y traerlo a la gente 

y decirles lo que significa, y todo al respecto; y el Señor obrando allí mismo, 

mostrándose Él mismo presente. Y entonces, directo a como lo de esta mañana, venir y 

requerir esa Señal en toda persona. Ahora, Uds. son mi gente. Uds. son a quienes amo, 

a éstos y aquellos que están escuchando las cintas, de esa manera. ¿Ven entonces la 

desesperación a la que eso me lleva? 
 

Ahora, el hermano Branham acaba de exponer su ministerio en un simple párrafo. Las 

Señales de Dios en Vindicación de Su presencia aquí con nosotros, el desarrollo de las 

Siete Edades de la Iglesia, y luego la apertura y revelación de los Siete Sellos, y el sellarlo 

todo con la comprensión de la Señal y la importancia de recibirla de él.  
  

Luego, en el siguiente párrafo, nos dice en qué tipo de atmósfera nosotros deberíamos 

vivir. 
  
Así como dijo el apóstol Pedro, 2 Pedro 3:11 Puesto que todas estas cosas han de ser 

deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir,  
  

Ahora, para comprender mejor lo que Pedro nos está diciendo aquí, leamos el capítulo 

completo porque en 1 Pedro trata el tiempo del rapto de la misma manera que lo hace 

en 2 Pedro 1:1-11. Pero en el resto de 2 Pedro aborda todos los mecanismos del rapto 

que quedan fuera en 1 Pedro. 
  

2 Pedro 3:1 Amados, esta es la segunda carta que os escribo, y en ambas despierto con 

exhortación vuestro limpio entendimiento, 2 para que tengáis memoria de las palabras 

que antes han sido dichas por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y 

Salvador dado por vuestros apóstoles; 3 sabiendo primero esto, que en los postreros días 

vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, 
  

Fíjense aquí que Pedro comienza a entrar en los aspectos mecánicos y comienza a 

exponerlos ante nosotros, en cuanto a las cosas que deben suceder en el momento del 

rapto. Estas son cosas a las que hay que estar atentos, ya que son señales de las cosas que 

deben suceder durante el tiempo del Rapto). 
 

1) que en los postreros días vendrán burladores, y noten que la palabra burladores se 

refiere a un pueblo que se burla y toma a la ligera las cosas que Dios hace durante este 

tiempo del rapto. Ahora, la palabra griega que se tradujo como burlador es la 

palabra empaiktes y significa alguien que se burla, se burla y se burla, pero también 

significa falsos maestros. Entonces estas son personas que debido a las enseñanzas falsas 

se burlan y se burlan de lo que el Señor realmente está haciendo. 
  



Y Fíjense cómo Pedro describe a estos burladores, dice que están "andando según sus 

propias concupiscencias". Estas son personas que están centradas en sí mismas y están 

centradas en sí mismas y no en Dios. 
  

Recuerden que el Apóstol Pablo nos advierte sobre esta condición humana en Romanos 

8 donde dice, 5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los 

que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 Porque el ocuparse de la carne es muerte, 

pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 7 Por cuanto los designios de la carne son 

enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden; 8 y los 

que viven según la carne no pueden agradar a Dios. 9 Mas vosotros no vivís según la 

carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno 

no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. 10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en 

verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y 

si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó 

de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su 

Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, 

para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; 

mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los 

que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. 
  

Por lo tanto, a medida que llegamos más y más a Cristo, nos hemos despojado de nuestros 

deseos humanos de vivir para nosotros mismos, y entramos en un descanso sabiendo que 

nuestra mente se ha rendido a Su mente, y nuestros deseos a Sus deseos. Hemos muerto 

a nosotros mismos y, sin embargo, ahora estamos más vivos que nunca, porque sabemos 

que vivir es Cristo y morir es ganancia. Entonces, ¿qué tenemos que perder? Al vivir 

Cristo se vuelve a vivir, y al morir somos liberados de las limitaciones de este cuerpo 

mortal. 
  

Ahora, al regresar a 2 Pedro 3, vimos que, en el tiempo del arrebatamiento, en el tiempo 

del rapto, habrá burladores, y la característica de estos burladores es que estarán 

totalmente en sí mismos, andando según sus propias concupiscencias, y eso porque no 

conocen la vida eterna. 
  

Luego leemos en el versículo que estos burladores dirán 4 y diciendo: ¿Dónde está la 

promesa de su parousia? ¿Dónde está la promesa de Su presencia?  Entonces vemos el 

punto número 2) estos burladores desconocerán totalmente la Parousia de Cristo. Y como 

resultado se burlarán de ello, diciendo ¿Dónde está la promesa de su presencia?  Y luego 

escuchen lo que Pedro nos describe a continuación acerca de estos burladores. Dirán: 

Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como 

desde el principio de la creación. 
  

En otras palabras, estas personas, estos burladores del tiempo del fin no podrán ver lo que 

la novia de Cristo está viendo. Los burladores dicen, pensé que Él iba a regresar, pensé 

que Su Presencia iba a venir, pero ¿no veo nada diferente? Todo lo que veo son las mismas 

cosas de siempre y nada ha cambiado. Y ellos no ven el cambio y la transformación de la 



novia de Cristo siendo cambiada de "gloria en gloria" de "doxa en doxa", de su 

"opinión" a la Suya, y de sus "valores" a la Suya, de su imagen a Su imagen.   
  

Eso es lo que nos dice Pablo en 2 Corintios 3:18 Por tanto, nosotros todos, mirando a 

cara descubierta como en un espejo (que es el espejo de la Palabra de Dios, y en ese 

espejo) la gloria del Señor, (la "doxa" del Señor) somos transformados de gloria en 

gloria (de doxa en doxa, de opinión en opinión, de valores en valores, 

de juicio en juicio) en la misma imagen, como (que significa de la misma manera 

que) por el Espíritu del Señor.  
  

Entonces, a medida que el Espíritu del Señor se mueve, nosotros nos movemos, a medida 

que el Espíritu del Señor habla, nosotros hablamos, y luego vemos que estamos siendo 

transformados de imagen en imagen a la misma imagen de Cristo, como él mismo dijo 

en Juan 5:19. "No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; 

porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente". 
  

Así que noten la dicotomía entre los elegidos de Dios y los burladores del tiempo del 

fin. Los elegidos de Dios son transformados a la imagen misma de Cristo con la misma 

doxa o sentir que estaba en Cristo, llevándonos a la manifestación o al mismo reflejo de 

Cristo. Y eso es porque "los hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios, mientras 

que los burladores son guiados por sus propios deseos y su propia voluntad egocéntrica. 
  

Y el apóstol Pedro continúa describiéndolos en el versículo 5. Estos ignoran 

voluntariamente, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la palabra de Dios los 

cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el agua subsiste, En otras 

palabras, son ignorantes que Dios es soberano y sin embargo Dios está absolutamente 

controlado por Su propia Palabra. Y por esa Palabra creó la tierra y las aguas que 

envolvieron la tierra. 
  

Entonces aquí hay un principio que los burladores ignoran mucho, y Pedro llama a esto 

ignorancia, ignorancia deliberada. Porque voluntariamente rechazan el conocimiento de 

la verdad en favor de la mentira. Y sabiendo que el mundo pereció al rechazar la Palabra 

de Dios, voluntariamente se dirigen directamente a la misma destrucción. 6   por lo cual 

el mundo de entonces pereció anegado en agua; 7 pero los cielos y la tierra que existen 

ahora, están reservados por la misma palabra, guardados para el fuego en el día del 

juicio y de la perdición de los hombres impíos. 
  

8   Mas, oh amados, (ahora nos está hablando a nosotros) no ignoréis esto: que para con 

el Señor un día es como mil años, y mil años como un día. (y siendo que el tiempo es 

una herramienta en las manos de Dios entonces considere esto) 9 El Señor no retarda su 

promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, 

no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento.  
  

En otras palabras, no ignoren esto: el tiempo no le importa a Dios, para él, mil años no es 

más que un día. Entonces, si William Branham tuvo una visión o dos que aún no han 



sucedido, no se preocupen, porque, para Dios, solo han pasado unos minutos desde que 

William Branham salió de la escena. 
  

Recuerden, solo ha sido un jubileo desde que salió de la escena, y 50 años a 1000 años es 

lo mismo que 1,2 horas para Dios. 
  

El profeta de Dios, Isaías, habló acerca de que una virgen concebirá y dará a luz un hijo, 

y transcurrieron 700 años para el hombre, pero sólo 16,8 horas para Dios. 
  

Ahora, sigamos leyendo de 2 Pedro 3:10 Pero el día del Señor vendrá como ladrón en 

la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo 

serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.  
  

Ahora, todavía estamos mirando la mecánica del rapto aquí y la escena que se desarrollará 

en el día de nuestro Dios, y viendo la sombría de estos eventos del tiempo del fin, él luego 

dice: 11 Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros 

andar en santa y piadosa manera de vivir, Y eso es exactamente lo que William Branham 

estaba diciendo mientras leemos en el siguiente párrafo... 
 

45 Desesperación. Las señales de Su Venida debieran llevar a todo miembro de Cristo 

a desesperación ahora, por nuestras almas, por nuestro— nuestro—nuestro bienestar 

en el más allá. Pues, ¿de qué servirá si ganamos el mundo entero? ¿Con qué estamos, 

con qué fin estamos viviendo? ¿Con qué fin trabaja Ud.? ¿Para qué come? ¿Para qué se 

esfuerza? Para vivir. ¿Y para qué está viviendo Ud.? Para morir. Y Ud. no está en 

condición de vivir hasta que esté en condición para morir. Eso es verdad. Y nosotros 

vemos tantos milagros de sanidades que eso debería llevarnos a la desesperación. 
  

Y volviendo a 2 Pedro 3: sigamos leyendo del versículo 12 "esperando y apresurándoos 

para la venida del día de Dios, en el cual los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y 

los elementos, (es decir, la tierra, los océanos y todo en la tierra) siendo quemados, se 

fundirán! Pero noten la promesa para nosotros... 13 Pero nosotros esperamos, según sus 

promesas, (no lo miramos como el fin del mundo y el fin de todas las cosas. No señor, 

miramos lo que ha prometido para aquellos que lo aman.)     
  

"esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales mora la 

justicia, Oh, gloria a Dios, todos estos desastres del tiempo del fin no se deben a que Dios 

nos odia, sino que, porque nos ama, tiene que provocar un cambio y una restauración de 

esta tierra para hacerla adecuada para sus hijos. El cambio nunca es algo fácil, pero 

cuando lo ven por todos los aspectos positivos que traerá, entonces se enfrentan a todas 

las distracciones y confusión que el cambio trae en el proceso de la metamorfosis.   
  

Como siempre decía el hermano Branham, "el nacimiento es un desastre sin importar 

dónde suceda. Si es en un establo de vacas o en el mejor hospital, siempre es un asunto 

desordenado", y todos los cambios que Dios ya ha comenzado en el clima, y el clima 

cambia, y en el sol, la luna y las estrellas, y el cambio del planeta como el cambio del 

bebé en el útero de una madre, envía una ola a través de su vientre al igual que los 



maremotos traerán cambios en la tierra, lavando todas las señales del orgullo y la 

arrogancia del hombre. 
  

Y lo que parecen ser grandes dolores por los que pasa la madre, sin embargo, sabe que el 

recién nacido está en camino. Y mientras vemos los dolores de parto que están pasando 

la tierra, la luna, el sol y las estrellas, piensen, todo esto es para traer un cielo nuevo y una 

tierra nueva. Aleluya, y todo se está haciendo para remodelar la tierra para que sea el 

lugar apropiado para que vivan el novio y la novia.  
  

14 Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, procurad con diligencia 

ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en paz. 15 Y tened entendido que la 

paciencia de nuestro Señor es para salvación; como también nuestro amado hermano 

Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito, 16 casi en todas sus 

epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de 

entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las otras 

Escrituras, para su propia perdición. 17 Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo de 

antemano, guardaos, no sea que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de 

vuestra firmeza. 18 Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor 

y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.  
  

Entonces, como dijo el hermano Branham, hemos visto lo que Dios ha bajado a hacer, y 

Él ha comenzado a hacerlo y a poner la tierra en orden para la luna de miel. 
  

Oh, cómo deberíamos estar mirando todos estos eventos que están viniendo sobre esta 

tierra, no por el temor de que el mundo los esté mirando, sino como dijo Pedro: Puesto 

que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y 

piadosa manera de vivir, y luego dijo: "estando en espera de estas cosas, procurad con 

diligencia ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en paz. 15 Y tened entendido 

que la paciencia de nuestro Señor es para salvación;  
  

Del mensaje La Señal 63-1128E 100 el hermano Branham dijo: "Mientras vemos las 

grandes señales del tiempo del fin en la tierra, advirtiéndonos que el tiempo está a la 

mano, deberíamos de amarnos uno al otro más de lo que lo hicimos en toda nuestra vida. 

Debería de haber una gran hambre por ir a la iglesia. Debería de haber un hambre en 

nosotros por vernos uno al otro. ¡Debería de ser un asunto de amor! Yo casi no puedo 

esperar para llegar a Tucson. ¡Oh, Dios sanó a mi esposa. Ella es parte mía. Yo casi no 

puedo esperar para llegar allá! Las horas, yo estoy contando los días y las horas, cuando 

yo pueda llegar allá para estar con ella. De esa manera la Iglesia debería de ser. Viendo 

que el poder de Dios, lo que ha hecho por nosotros, nosotros deberíamos de estar 

contando los momentos, reuniéndonos en amor, para que podamos volar algún día a 

encontrar a Jesús. Alguien dijo, no hace mucho tiempo, dijo: “Hermano Branham, Ud. 

asusta a la gente diciendo que la venida del Señor está tan cerca”. Yo dije: “Ellos no 

deberían estar preocupados por eso. Eso debería de ser la cosa más feliz que se nos 

hace saber”. ¡M-m-m, sí! “Y El aparecerá la segunda vez a todos aquellos que aman 

Su venida”, quienes aman y anhelan eso. Es un asunto de amor. Y cómo deberíamos 



de amarnos unos a los otros, porque somos conciudadanos en el mismo Cuerpo. 

Nosotros deberíamos de amarnos unos a los otros. 106 Advirtiéndonos, que el tiempo 

está a la mano...Los creyentes deberían de estar ellos mismos separándose de las cosas 

del mundo, de los cuidados del mundo. Esa es la razón que yo le hablo duro a las mujeres 

y demás de la manera que lo hago. Y luego Uds.; sepárense de estos programas de 

televisión. Sepárense de este evangelismo de Hollywood. Regresen a una sinceridad 

profunda.  
  

Y dijo: si se aman unos a otros, y el amor requiere compañerismo. Es parte del 

amor. ¿Cómo podemos decir que amamos a los hermanos y no tener comunión con 

ellos? Los hermanos que han dejado esta iglesia vienen y se disculpan por la forma en 

que se fueron y me dicen que me aman. Si realmente me aman, ¿por qué no vuelven? ¿Lo 

harán? Lo harán si realmente quieren decir lo que dicen. Y no lo harán si no lo 

hacen. Cómo pueden las personas decirse unas a otras: ¿Te amo hermano y luego no les 

visitaré? Eso no es amor. El amor exige compañerismo. Eso es lo que dice el Profeta de 

Dios. Dijo: "la comunión viene por el amor". Y el amor requiere compañerismo. "Si 

Ud. ama a su esposa, sólo tiene que estar con ella y hablar con ella. Si ama a su amigo, 

tiene que estar con él y hablar con él. Ninguno de nosotros es perfecto, pero eso es lo que 

la sangre es para Si se camina en la luz como Él está en la luz, eso le lleva a la comunión 

y luego la sangre toma el control. 
  

Por lo tanto, tal vez necesitemos echar un nuevo vistazo y más cercano a lo que significa 

esta escena del tiempo del fin. Vemos al mundo dirigiéndose directamente al infierno y 

podemos ver la demencia estallando entre ellos a medida que las puertas del infierno 

comienzan a abrirse para recibirlos. Pero nosotros no somos de este mundo, y como oró 

Jesús en su oración al padre en Juan 17: 13 Pero ahora voy a ti; y hablo esto en el mundo, 

para que tengan mi gozo cumplido en sí mismos. 14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo 

los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. 15 No ruego 

que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. 16 No son del mundo, como 

tampoco yo soy del mundo. 17 Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad. 18 Como 

tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo. 19 Y por ellos yo me santifico 

a mí mismo, para que también ellos sean santificados en la verdad. 20 Mas no ruego 

solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 

21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos 

sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me 

diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, 

y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me 

enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado. 24 Padre, 

aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, también ellos estén conmigo, 

para que vean mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la 

fundación del mundo. 25 Padre justo, el mundo no te ha conocido, pero yo te he 

conocido, y estos han conocido que tú me enviaste. 26 Y les he dado a conocer tu nombre, 



y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en 

ellos. 
  

Ahora, ¿suena esto como las palabras de un hijo de Dios enojado? ¿O suenan como las 

palabras del hijo mayor de una gran familia de hermanos? 
  

Escuchen el deseo de su corazón, dice: "Padre, aquellos que me has dado, quiero que 

donde yo estoy, también ellos estén conmigo,” 
  

Ahora, voy a leer un par de párrafos aquí, y el primer pensamiento que tendrá una persona 

es pensar que el Hermano Branham se ha salido del tema, pero déjenme decirles que no 

es así. Así que leamos los siguientes dos párrafos y pensemos cómo tiene que ver lo que 

dice aquí con lo que acaba de decir antes de esto. 
  

Porque después de los siguientes dos párrafos, vuelve hacia atrás y podemos ver en el 

tercer párrafo lo que quiso decir con los dos párrafos siguientes que habla sobre el niñito 

y la esposa del hombre. 
  
46 Si ese niñito… ¿Estaré viendo a la Sra. Peckinpaugh? ¿Es Ud. la Sra. Peckinpaugh? 

¿Es Ud. la que trajo aquel niño aquí, cierta vez? Pues, aquí mismo está sentada la mujer 

de la que hablaba. Di un vistazo hacia allá y la vi. Ahora, si Dios pudo hacer eso por 

aquel niño, eso entonces debería llevarles a Uds. a una desesperación. 
  

47 Un hombre de New Albany, quizás esté aquí en esta noche. Él es un buen amigo de mi 

Hermano Roberson. Él trajo un niño aquí. Creo que su esposa tuvo cáncer en una ocasión 

y fue sanada. Y—y ahora, el niño tiene asma al punto que está en una condición muy 

grave. El amiguito casi con cáncer en la garganta. ¿Ven? Y entonces él trajo al niño; sí, 

veo su mano alzada atrás, allá atrás, se oró por él esta mañana, ¿ve Ud.? 

¡Desesperación! Cuando la esposa estaba a punto de morir de cáncer, él sabía que Dios 

la podía sanar. Y si Dios pudo sanar a la esposa, Dios puede sanar al niño. Y eso lleva 

a un estado de desesperación. ¿Ven? Ud. tiene que venir; y cuando esté desesperado, 

entonces Dios va a escucharle. Pero si Ud. es perezoso, y no le importa si Él lo hace o 

no, pues, eso ya es diferente. Ud. dice que es sincero, pero se requiere desesperación 

para lograrlo. 
  

Ahora, observen que hemos estado observando las peores condiciones que están llegando 

al mundo y, sin embargo, si nuestros corazones son uno con Dios y Él es el Amor de 

nuestra vida, entonces nuestro enfoque no está en nosotros mismos, sino en Él, y entonces 

Uds. ven que todo esto que sucede tiene como objetivo producir un resultado que surge 

de un motivo de amor puro. Y eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí 

en estos dos últimos párrafos, sobre el amor del hombre por su esposa y el amor por su 

hijo, y el Amor sacará lo mejor de nosotros cada vez. 
  

Y la clave está en los siguientes dos párrafos donde el hermano Branham dice: 48 Yo creo 

que la razón por la cual no tenemos desesperación es por falta de amor, de Dios, del 

amor de Dios. Yo pienso que el amor de Dios produce desesperación. Si Dios está en 

Ud., la Señal morando en Ud., y Ud. ve la condición de los tiempos, y la gente 



ahogándose en pecado como lo están, eso lo llevará a la desesperación. Yo creo que lo 

hará. 
 

49 Ahora la Palabra dice claramente, si desean anotar esto, en Gálatas 5:6, que: “La fe 

obra por el amor”. ¿Ven? “La fe obra por el amor”. Y la única manera en que Ud. 

puede tener fe, es al tener el amor primero. Porque, después de todo, la fe es el incentivo 

del amor. Un incentivo, eso es exactamente lo que—lo que es la fe; es un incentivo para 

amar. Ahora, Ud., si Ud. no tiene amor, no puede tener fe. ¿Ven? 
  

Oh, vaya reproche para todos aquellos que piensan que tienen la doctrina y por eso lo 

tienen todo. Y cuando se habla del Amor de Dios, lo llaman ágape descuidado. Oh, sí, he 

oído sus palabras y es escalofriante. 
  

El apóstol Pablo dijo en 1 Tesalonicenses 1:3 acordándonos sin cesar delante del Dios 

y Padre nuestro de la obra de vuestra fe, del trabajo de vuestro amor y de vuestra 

constancia en la esperanza en nuestro Señor Jesucristo. 
  

Y entonces cuando vemos que Pablo habla de una Obra de vuestra Fe, nos está diciendo 

que esta obra tiene su fuente en la Fe. Y cuando habla de una obra o de Amor, está 

hablando de una obra que tiene su fuente en el Amor, y cuando habla de una constancia 

en la esperanza, está hablando de una constancia que tiene su fuente en el anhelo 

ardiente, porque si no Si lo anhela ardientemente, no estaría dispuesto a anhelarlo. 
  

Y entonces vemos que la NVI dice de esta manera: "Los recordamos constantemente 

delante de nuestro Dios y Padre a causa de la obra realizada por su fe, la obra motivado 

por su amor y la constancia sostenida por su esperanza en nuestro Señor Jesucristo". 
  

Y seamos realistas, ¿no es eso lo que nos mantiene adelante año tras año tras 

año? ¿Nuestra esperanza en nuestro Señor Jesucristo? ¿Y no es nuestra Fe la que impulsa 

nuestras acciones y nuestros esfuerzos en el Evangelio, y no es nuestro amor por esta 

Revelación que nos ha alcanzado lo que motiva nuestro trabajo unos hacia los 

otros? Esto es lo que queremos decir cuando hablamos de una acción y una edificación 

de célula tras célula hasta que cada fibra de nuestro ser sea absorbida por la Palabra 

Revelada de Dios. 
  

Ahora, al leer la traducción de Wuest, apreciamos mejor esta escritura. 1 

Tesalonicenses 1:3 Wuest: "Recordando incesantemente vuestras obras producidas y 

caracterizadas por la Fe que es vuestra, y vuestro trabajo que es motivado y 

caracterizado por vuestro Amor divino y abnegado, y vuestra paciencia en las pruebas 

que encuentra su fuente en vuestra esperanza que reposa en nuestro Señor Jesucristo 

delante de Dios, el Padre." 
  

Fíjense que en la segunda carta del apóstol Pablo a los Tesalonicenses, él comienza 

escribiendo la misma amonestación acerca de los santos y su amor que ve crecer unos 

hacia otros. 
  



2 Tesalonicenses 1:3 Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, 

como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de 

vosotros abunda para con los demás; y la palabra abunda quiere decir, seguir 

aumentando y aumentando;   
  

Ahora, todos sabemos que a menos que se tenga un amor perfecto no se entrará a ese 

lugar, ¿correcto? Por lo tanto, tenemos que conocer y comprender cuán importante es el 

Amor para Dios, porque después de todo, las Escrituras nos dicen que Dios es amor. 
  

Y el Hermano Branham nos dijo en el sermón, Más Allá De La Cortina Del Tiempo 61-

0305 P:25 A medida que me empezaba a alejar de ese Lugar hermoso y lleno de gozo, 

tan lejos como mis ojos podían ver, la gente venía hacia mí para abrazarme, clamando: 

“¡Mi precioso hermano!” De repente yo estaba de regreso en la cama otra vez. Yo dije: 

“¡Oh, Dios, ayúdame! Nunca me permitas comprometer la Palabra. Permite que me 

quede directamente en Tu Palabra. A mí no me importa lo que alguien más haga, Señor. 

Permite que me esfuerce para llegar a ese Lugar hermoso y lleno de gozo”. Yo estoy 

convencido más que nunca en mi vida, que se necesitará amor perfecto para entrar a 

ese Lugar. No había celo, ni fatiga, ni enfermedad, ni vejez, ni muerte, únicamente 

suprema belleza y gozo. (¡Aleluya!) Por lo que más quieran Uds., pongan a un lado todo 

lo demás hasta que reciban amor perfecto. Lleguen al punto en donde Uds. puedan 

amar a todos, aun a todo enemigo. No importa si el avión se está meneando, el 

relámpago está relampagueando, o si las armas del enemigo están sobre Uds., estas 

cosas no importan; obtengan amor perfecto. Si Uds. no son salvos, acepten a Jesucristo 

como su Salvador ahorita. Si Uds. no han sido bautizados en agua, bautícense ahorita. 

Si Uds. no han recibido el Bautismo del Espíritu Santo, recíbanlo ahorita. Esfuércense 

en seguir adelante a ese perfecto amor, lo cual los llevará a ese Lugar hermoso y lleno 

de gozo más allá de la cortina del tiempo. (¡Aleluya! ¡Gloria Dios! ¡Amén!) 
  

En Gálatas 5:6 ya vimos cómo el hermano Branham señaló lo que Pablo enseñó aquí 

respecto a la relación entre Fe y Amor. Él dijo: "porque en Cristo Jesús ni la circuncisión 

vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor”. 
 

Noten que Pablo nos dice que nuestra la Fe que obra por el Amor. La palabra obrar es 

una palabra griega energeo y significa energiza. Nuestra fe está energizada por el 

amor, dice Pablo. 
 

1 Tesalonicenses 2:13 Por lo cual también nosotros sin cesar damos gracias a Dios, de 

que cuando recibisteis la palabra de Dios que oísteis de nosotros, la recibisteis no como 

palabra de hombres, sino según es en verdad, la palabra de Dios, la cual actúa en 

vosotros los creyentes.  
  

Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, 

para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 
 

Por eso, número 1) Fe y Amor son inseparables. La fe es amor, pero sólo de forma 

pasiva. El amor es la forma activa de la Fe, es fe en acción. Por lo tanto, Uds. pueden 



decir que tienen fe, pero a menos que haya una expresión de esa fe, ésta estará dormida y 

sin vida y no tendrá fe en lo absoluto. Sólo una comprensión mental o intelectual a la que 

lo llama fe.  
 

Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 

bondad, fe, Noten que el amor se menciona primero porque el amor gobierna todos los 

demás frutos del Espíritu, incluida la fe. Porque la Fe por sí sola es pasiva, pero regido 

por el Amor se expresa. 
  

2 Corintios 8:7 Por tanto, como en todo abundáis, en fe, en palabra, en ciencia, en toda 

solicitud, y en vuestro amor para con nosotros, abundad también en esta gracia. 
  

2 Tesalonicenses 3:5 Y el Señor encamine vuestros corazones al amor de Dios, y a la 

paciencia de Cristo. 
  

2 Timoteo 4:8 Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el 

Señor, juez justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman su 

venida. 
  

Efesios 3:19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que 

seáis llenos de toda la plenitud de Dios. 
  

Efesios 4:15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es 

la cabeza, esto es, Cristo, Uds. ven, ni siquiera podemos comenzar a crecer en Cristo 

hasta que comencemos a hablar la verdad en amor. No sólo decir la verdad, porque Uds. 

pueden hablarla desde la envidia y la contienda y producirá resultados negativos, sino que 

habla la verdad con amor y comenzará a expresar a Dios que es Amor. 
  

Por eso dice posteriormente el Apóstol Pablo en Efesios 3:17 para que habite Cristo por 

la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, 
  

Nuevamente vemos la asociación entre la verdadera fe y el amor. 
  

Y en Santiago 2:5 leemos: "Hermanos míos amados, oíd: ¿No ha elegido Dios a los 

pobres de este mundo, para que sean ricos en fe y herederos del reino que ha prometido 

a los que le aman?”  
  

Por lo tanto, incluso nuestra herencia viene como resultado de que expresemos nuestro 

Amor por el Padre y de que siempre estemos ocupados en Sus asuntos. Ésa es la ley de la 

herencia. Y a menos que Ud. sea el tipo correcto de hijo, sigue siendo un miembro de la 

familia, pero sin herencia.    
 

Jesús dijo en Juan 14:15 Si me amáis, guardad mis mandamientos. 
  
Y Pedro nos dice cómo tiene que expresarse nuestro amor por Cristo en 1 Pedro 1:22, 

Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la verdad, mediante el Espíritu, 

para el amor fraternal no fingido (sin pretensiones), amaos unos a otros 

entrañablemente, de corazón puro; 
  

Fíjense nuevamente la promesa que tenemos de nuestro Salvador si lo amamos. 
  



Santiago 1:12 Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya 

resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.  
  

Ahora, sabemos que el nuevo nacimiento es el bautismo del Espíritu Santo, y vemos al 

Apóstol Pablo hablando de esto en Efesios 1:13-14, En él también vosotros, habiendo 

oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, 

fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, 14 que es las arras de nuestra 

herencia hasta la redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria. 
  

Pero entonces Dios aún no ha terminado con Uds. como continúa Pablo en el 

versículo 15. Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, 

y de vuestro amor para con todos los santos, 16 no ceso de dar gracias por vosotros, 

haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, 17 para que el Dios de nuestro Señor 

Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el 

conocimiento de él, 
  

Y sabemos que esto no sucedió hasta Esta hora Cuando el Señor mismo descendió con 

Aclamación, Voz y Trompeta. 
  

En su sermón, Adopción O Colocación 60-0522E P:87 el hermano Branham está 

citando aquí a Pablo: “Por esta causa también yo”, Pablo simplemente diciendo ahora 

lo que él es. Leeré el resto de esto y luego oraremos por los enfermos. “Hasta la posesión, 

éstas son las arras hasta la posesión, para alabanzas de Su gloria”. Por esta causa 

también yo, habiendo oído de vuestra fe (Oí que Uds. creen estas cosas, oí que Uds. 

realmente creen en predestinación, Vida Eterna, y salvación, y demás), en el Señor Jesús, 

y de vuestro amor para con todos…santos, No ceso de dar gracias a vosotros, haciendo 

memoria de vosotros en mis oraciones, Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el 

Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación…conocimiento de él, Sólo 

sigue revelándose El mismo a Uds. todo el tiempo, creciendo de gracia en gracia, de 

poder en poder, de gloria en gloria. No retrocediendo, y, pero de gloria en gloria, sigue 

avanzando. Yo seguiré orando por Uds. … los ojo—los ojos de vuestro entendimiento… 
  

88 ¡Jmm! Uds. saben, en la Biblia dice que Uds. eran ciegos y no lo sabían. Pero aquí 

Pablo dijo: “Yo voy a orar para que los ojos de vuestro entendimiento…” Uds. entienden 

con su corazón. De eso es que está hablando. Uds. miran con su ojo, pero Uds. ven con 

su corazón. Uds. saben eso. Muy bien. “Que el Dios de Gloria…” Veamos, el—el 

versículo 18. Alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la 

esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de…gloria de su herencia en los 

santos, Y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros… (¡fuiu! ¿Ellos 

dicen que el poder se ha ido? El poder ni siquiera ha llegado todavía) … los que creemos, 

según la operación del poder de su fuerza, Vosotros los que habéis creído a la operación 

del poder de Su fuerza, yo sólo ruego que Dios derrame Su poder sobre vosotros. ¿Ven? 

La cual operó en Cristo, resucitándole de—de los muertos y sentándole a su diestra 

en…lugares celestiales, Sobre…principados…autoridades…poder…señorío, y que sobre 

todo nombre que se nombra, … ¡Oh, oh, oh! Porque…No, es mejor que no. Nosotros en 



verdad pudiéramos tomar el resto de la noche en eso. …todo nombre que se nombra, no 

sólo en este siglo, sino que en el siglo venidero; 
  

89 ¿Cuál es todo—cuál es todo nombre? ¿Todo nombre de toda persona que lleva el 

Nombre de qué? [La congregación dice: “Jesús”.—Editor] Todo el Cielo toma el 

Nombre de Jesús. Toda la Iglesia toma el Nombre de Jesús. Todo toma el Nombre de 

Jesús, porque es el único Nombre que Dios haya tenido. Él es llamado Jehová; Jehová-

jireh, el Sacrificio provisto por el Señor; Jehová-rafa, el Señor que te sana; Jehová, la 

bandera del Señor, Manasés; y Jehová, diferentes Jehovás. Él es llamado la Estrella de 

la Mañana. Él es llamado Padre, Él es llamado Hijo, Él es llamado Espíritu Santo. Él es 

llamado Alfa, Él es llamado Omega. Él es llamado Principio, Él es llamado el Fin. Él es 

llamado el Renuevo. Oh, Él es llamado…El simplemente es llamado toda clase de títulos, 

pero Él tenía un Nombre. De eso estaba hablando Mateo, cuando Él dijo: “Por tanto, 

id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el Nombre”, no en nombres, 

“en el Nombre del Padre, Hijo, y Espíritu Santo”. Padre no es un nombre, Hijo no es un 

nombre, Espíritu Santo no es un nombre. Es un título para un nombre. Es un nombre de 

tres atributos que pertenece a un solo Dios. ¿Cuál era Su Nombre? El ángel dijo: 

“Llamarás Su Nombre”, [La congregación dice: “Jesús”.—Editor], “porque El salvará 

a Su pueblo de su pecado”. Esa es la razón de que todos ellos bautizaron de esa manera 

en la Biblia. Así es como San Agustín bautizó al Rey de Inglaterra, como—como ciento 

cincuenta, doscientos años después de la muerte de Cristo, en el Nombre de Jesucristo. 

Muy bien. 
 

90 Sobre…principados, …autoridades, … poder, … señorío, que—que todo nombre que 

se nombra, no sólo en este siglo, sino también en el venidero; Y sometió todas las cosas 

bajo sus pies, y lo ha dado por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, La cual es su 

cuerpo, …  
 

Ahora, si mi cuerpo tiene el poder sobre todas las cosas, entonces lo que mi cuerpo es 

es lo que yo soy. ¿Es correcto eso? Eso es lo que yo soy, así es como Uds. me conocen. 

¿Es correcto eso? Pues, entonces, todo lo que Dios era, Él lo derramó en Jesús, porque 

Él era la plenitud de la Deidad corporalmente. ¿Es correcto eso? Y todo lo que Jesús 

era, Él lo derramó en la Iglesia. “Estas cosas que Yo hago vosotros también las haréis. 

Aun mayores que éstas haréis, porque Yo voy al Padre”. La cual es su cuerpo, la 

plenitud de Aquel que todo lo llena en todo. 91 ¡Oh, cuánto amo eso! ¡Cuánto amo eso!  
  

De La Semana Setenta De Daniel dijo: "El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para 

darle a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia 

entrar y revelando en qué día estamos viviendo. Tal como Gabriel vino a—a Daniel, el 

Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas 

profundas, secretas”. 
  

Efesios 1:17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé 

espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos 



de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y 

cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,  
  

Entonces vemos que Dios viene con el Espíritu de Adopción y nos hace saber que es Él 

quien ha venido porque es el Mismo que resucitó a Jesús. En 2 Tesalonicenses 2: vemos 

que el Espíritu Santo de Dios está reteniendo la anarquía hasta que Él parta y cuando parta 

de la tierra nos llevará con Él en un Rapto. 
  

Del 161-3 El Primer Sello el hermano Branham dijo: "No se puede coronar un espíritu. 

… Y cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse para nosotros, el Ser 

que está en nuestro medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, llega a encarnarse 

para nosotros, en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos como Rey 

de reyes. Correcto. ¿Ven? 
  

Entonces Apocalipsis 10 no está hablando del Cuerpo que desciende, que es la Segunda 

Venida. No es el Cordero, es el mismo Espíritu Santo al que las Escrituras se refieren 

como la Aparición. 
  

De su sermón, El Mensaje De Gracia, párr. 30 el hermano Branham dijo: "Ahora, 

habría una sola diferencia en El estando aquí en esta mañana a como estuvo allá con la 

gente allá en Galilea y eso sería Su cuerpo de carne, Su cuerpo corporal. Porque aquel 

cuerpo fue levantado (¿Ud. lo cree así?) y está a la diestra de la majestad en lo alto, 

viviendo siempre para interceder por nuestra confesión.  
  

Y observen lo que producirá el Espíritu de Sabiduría y de revelación en el conocimiento 

de Él. 
  

Colosenses 2:2 para que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar 

todas las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, 

y de Cristo, 
  

2 Corintios 13:11 Por lo demás, hermanos, tened gozo, perfeccionaos, consolaos, sed de 

un mismo sentir, y vivid en paz; y el Dios de paz y de amor estará con vosotros. 
  

2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor 

y de dominio propio. 
  

Tengo otras 11 páginas aquí, así que yo creo que nos detendremos en este momento. 
  

Inclinemos nuestra cabeza y nuestro corazón en una palabra de oración. 
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